

Je Ne Suis Pas Guéri De Mes Années D'enfance

Charles Aznavour

Je ne suis pas guéri de mes années d'enfance
Qui viennent me hanter chaque jour un peu plus
Quand revivent en moi des voix qui se sont tuées
Et me serrent la gorge et blessent mes silences

Je ne suis pas guéri de mes années d'enfance
Et je n'ai pas trouvé de remède à ce mal
Dont ma mémoire exsangue est le lit d'hôpital
Sur lequel mon passé cherche sa survie

Et je perçois au cœur le poignard de l'absence
Revoyant mes parents en me tenant la main
Tous les hommes sont nés pour rester orphelins
Hier à peine est vécu, que déjà c'est demain

Je ne suis pas guéri de mes années d'enfance
Au jardin de mon cœur il est des coins secrets
Dont les roses d'hier ne se fanent jamais
Où l'air est si doux que j'y prends mes vacances

J'ai le mal du passé, mal du temps qui avance
Les chemins de ma vie sont jalonnés de croix
Et lorsque je regarde ému derrière moi
Les images se figent et s'estompent parfois

Je ne suis pas guéri de mes années d'enfance
D'ailleurs je le pourrais que je ne le veux pas
Tant j'aime, les yeux clos, revenir sur mes pas
Et remonter le cours fou de mon existence
Jusqu'aux années d'enfance